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第１回裾野市総合計画策定協議会 記録 
 

 

開催日時   平成 31 年 6 月 18 日（火）18 時 00 分～20 時 00 分 

 

開催場所   裾野市役所 4 階 401 会議室 

 

出席委員    

杉山はま子委員 杉山あつ子委員 西島奉行委員 成田千恵美委員 

横山恵美委員 植松静夫委員 坂田佳代子委員 三ツ石純子委員 

木原甚内委員 勝又優帆委員 岡田廣正委員 杉山克己委員 

杉田博道委員 土屋八重子委員 安田明委員 藤井里美委員 

伊東貴美代委員 眞田和政委員 深野裕士委員 関野康委員 

赤沼道也委員 望月保宏委員 髙木茂委員  

 

欠席委員    

八木健二委員 吉岡景子委員 須藤九十九委員 佐藤優輝委員 

渡邊康一委員 秋山清美委員 平野貴洋委員 塩崎利和委員 

 

事務局    裾野市企画部企画政策課 

部長 西川篤実 課長 加藤忠彦 課長代理 坂田幸洋 

主幹 渡瀬重勝 係長 長田雄次 主席主査 勝間田純嗣 

主任 川上佳紀   

 

       ランドブレイン株式会社 

石村壽浩 稲葉雅美 中原勝平  

 

次第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長挨拶 

４ 会長・副会長選出 

５ 議事 

（1）第５次裾野市総合計画の策定について 

（2）社会経済動向と本市への影響について 

（3）まちの将来像の設定について（ワークショップ形式） 

６ その他 

７ 閉会 
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１ 開会 

事 務 局 定刻になったのでただ今から第１回裾野市総合計画策定協議会を開会します。 
  

 

 

―事務局より、本日の資料確認― 

•次第 

•裾野市総合計画策定協議会委員名簿 

•資料１：第５次裾野市総合計画策定方針 

•資料２：社会経済動向と本市への影響 

•参考資料１：第４次裾野市総合計画後期基本計画の全体像 

•参考資料２：裾野市総合計画策定協議会設置要綱 

 

 

２ 委嘱状交付 

―市長から委員を代表して横山委員へ、委嘱状の交付― 

 

３ 市長挨拶 

―市長より、あいさつ― 

 

市 長 第一回裾野市総合計画策定協議会にお集まりいただきありがとうございま

す。総合計画は裾野市で最上位の計画です。皆様方には令和３年からの 10 年間

の計画を作って頂くことになります。 

世の中はものすごいスピードで変わっています。ICT、AI、いろいろなものが

進展していく中で裾野市らしいまちづくり、住み続けたい、子育てをしたいま

ちづくりがどんなものなのか、まずは皆様方に夢を語って頂きたいと思ってお

ります。 

また、行政の思いだけで作るわけにはいかないので、皆の思いが詰まったも

のにしたいと思っております。活発な協議会が運営されることをご期待申し上

げます。長丁場になりますがどうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ 会長・副会長選出 

―会長・副会長選出― 

 

事 務 局 設置要綱第５条に「協議会に、会長及び副会長を置き、委員の互選によってこ

れを定める」と規定されています。 

会長・副会長の選出方法は、いかがいたしましょうか。 

 

委 員 一 同 （意見なし） 

 

事 務 局 特にご意見がないようですので、事務局から提案させていただきます。 

会長には、各種委員会の委員を経験されるなど、様々な分野において幅広く御

活躍されている、委員名簿 11 番の公募委員の三ツ石純子様を、副会長には、こ

れからの時代を担う若者の代表として、現在、静岡大学に在籍されている、委員

名簿 12 番の木原甚内様を、事務局案として提案させていただきます。 

皆様ご異議はございますか。 



 

 

3 

 

委 員 一 同 （異議なし） 

 

事 務 局 ありがとうございます。異議なしということで、本協議会の会長は三ツ石純子

様、副会長は木原甚内様に決定しました。 

 

―会長・副会長挨拶― 

 

会 長 ご承認頂きありがとうございます。知識も経験もまだまだ不十分ですが、与え

られた機会としてお受けいたしました。皆様のご協力を得て十分に意義のある協

議会にしたいと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 

副 会 長 力不足かとは思いますが、若者の視点からいろいろな提案ができればと思って

おります。よろしくお願いします。 

 

 

５ 議事 

―進行は三ツ石会長― 

 

（1）第５次裾野市総合計画の策定について 

 

説明 

―事務局から、資料１、参考資料１を用いて説明を行った― 

 

質疑応答 

坂 田 委 員 第 4 次総合計画の評価や分析は行わないのですか。 
  

事 務 局 H30 年度のデータが確定でき次第、総括し、次回の策定協議会で結果を示す予

定です。 
    

 

 

（2）社会経済動向と本市への影響について 

 

説明 

―事務局から、資料２を用いて説明を行った― 

 

質疑応答 

なし 
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（3）まちの将来像の設定について（ワークショップ形式） 

―5 グループに分かれ、『ミライのまちの課題予想』、『最先端の技術を取り入れたミライ

のまちづくり』について話し合い、最後に各グループで『裾野市のミライのまちづくり

キーワード TOP３』を挙げた― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ その他 

事 務 局 次第６、その他といたしまして、皆様から何かございますか。 

ないようでしたら、事務局から次回の会議についてお知らせします。 

次回の第２回目の策定協議会は８月 29 日、木曜日、18：30～20：30 を予定し

ています。後日、文書にて改めて通知します。 

次回は基本構想の骨子案について議論したいと考えています。 
    

植 松 委 員 資料については、事前に送付してもらえますか。 
  

事 務 局 次回からは事前に資料を送付させて頂きます。 

 

赤 沼 委 員 今日、発表されたものは次回の資料で頂けますか。 
  

事 務 局 今日出た意見はとりまとめ、次回の開催通知と一緒に送付させて頂きます。 

 

 

７ 閉会 

事 務 局 以上をもちまして、第１回裾野市総合計画策定協議会を終了します。 

本日は、大変お忙しい中、長時間にわたり御出席いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

 

 

以上 


